
Beziehung = Lagerfeuer

Lies diesen Text, und Sie werden viel zum nachdenken haben, auch über ihre Beziehung.

Ich sage immer die Beziehung ist wie ein Lagerfeuer, warum werdet ihr nun erfahren..

Wenn 2 Menschen sich kennen lernen, dann schichten sie Holz zu einem Lagerfeuer auf. Durchaus kann es dann passieren, 

das man viele Gemeinsamkeiten hat diese werden beim kennen lernen (Holz aufschichten) bemerkt.

Es kommt also der Tag an dem man merkt, dass es eventuell mehr sein könnte zwischen den Beiden Individuen. Also entfachen 

sie das Feuer und sind in einander verliebt.

Je stärker das Feuer brennt, um so besser läuft die Beziehung.

Ihr alle kennt das Gefühl wenn man nicht mehr von dem anderen lassen kann. Dieses Gefühl beschreibe ich mit der Phase, in der 

das Feuer noch stark brennt, weil das viele gesammelte Holz ja gerade entzündet wurde. 

Ist das Feuer erstmal entfacht, dann gilt es dran zu bleiben. Durch gemeinsame Aktivitäten und Zuneigung werden neue 

Holzklötze nachgeworfen.

Je intensiver/ gefühlsvoller/ einfühlsamer/ trost spenderisch oder was auch immer die Taten sind, um so größer ist der Holzklotz.

Sie sollten immer ein paar Holzklötze (Dinge die den anderen glücklich machen) auf Lager haben. Legen sie für sich selber einen 

kleinen Holzvorrat an. Vielleicht brauchen sie mal schnell einen Holzklotz griffbereit.. Leider manchmal auch einen etwas 

größeren.

Doch es gibt auch Risiken für unser Feuer der Liebe..

Ein Risiko könnte es sein, dass ein Paar kein Holz mehr nachwirft, sprich keine gemeinsamen Aktivitäten mehr macht. Und 

beide Seiten sich eher um andere Dinge kümmern. Man lebt sich also aus einander und das Feuer wird früher oder später 

verglimmen.

Ebenso kann man das Feuer aus einander treten. Wenn jemand fremd geht, dann ist das Vertrauen so sehr gebrochen, dass eine 

Paarseite das Feuer umbewusst zertritt. 

Auch wenn das Paar es noch so viel versucht, es wird nie mehr so sein wie vorher, das Feuer ist einfach nicht mehr schön 

anzuschauen.

Ein Drittes Risiko könnte sein, dass ein Feuer nur von einem am Leben erhalten wird. Es ist nicht die Aufgabe des Mannes das 

Feuer aufrecht zu erhalten. 

Beide Seiten müssen ihren Anteil geben. Auch Männer brauchen hin und wieder etwas das ihnen Zuspruch gibt, dass beide 

dieses Feuer brennen sehen wollen. 

Eine Person alleine arbeitet sich nur kaputt. Liebe auf einer Seite frisst einen auf und macht unglücklich, spätestens dann wenn 

die Fragen einen innerlich zerfressen. (Liebt sie mich noch? Mache ich etwas falsch? Ect.)

Als abschließender Tipp an Sie,

kümmern sie sich mit Sorgfalt um ihr Feuer, kommen sie in die Situation, dass lediglich Glut vorhanden ist, dann bringt es 

nichts den Größten Holzblock in die Glut zu schmettern, nehmen sie eher viele kleinere Holzscheitel. 
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Zudem wollen sie auch keinen Waldbrand verursachen ;-) überlegen sie Gut, wie viel Holz nötig ist, um das Feuer schön hell zu 

erhalten.. Seien sie nicht zu spendabel aber auch nicht geizig.

Ein Feuer das einem das Gesicht brennen lässt hält Menschen auf Abstand, ein Feuer das zu kalt ist hält nicht warm und gibt nicht 

das Gefühl der Sicherheit und Geborgenheit (Licht im Dunklen) 

Die Eigenschaften des Feuers lassen sich wirklich gut auf die Liebe/Beziehung übertragen. Lassen sie ihrer Phantasie also 

freien Lauf und denken sie über ihr Feuer der Liebe nach.

Wie stark brennt ihr Feuer?

Was kann ich für Holzvorräte anlegen?

(Womit könnte ich sie glücklich machen?)

Es schrieb seine Gedanken nieder,

Erik Schiller
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